

COLOURS x EXOgallery *The stage is yours!*

5. Juni - 26. Juli 2025

|DE| EXOgallery und COLOURS International Dance Festival freuen sich, die Gruppenausstellung "The stage is yours!" zu präsentieren, kuratiert von Eric Gauthier, dem künstlerischen Leiter von Gauthier Dance sowie des COLOURS International Dance Festivals.

Im Rahmen dieses renommierten Festivals erweitert Eric seine Bühne über den Tanz hinaus und lädt führende Stimmen der zeitgenössischen Kunst ein, an einer interdisziplinären Ausstellung teilzunehmen. Die Schau vereint Künstler aus verschiedenen Kulturen und Hintergründen und erforscht, wie unterschiedliche künstlerische Praktiken Farbe als universelle Ausdrucksform nutzen.

Angelehnt an das übergreifende Thema des COLOURS International Dance Festival schafft "The stage is yours!" einen lebendigen Dialog zwischen zwei Kunstformen - wo die Energie des Tanzes auf die Tiefe der Farbe trifft und eine kraftvolle Feier von Kreativität, Bewegung und menschlichem Ausdruck entsteht. Durch diese Synthese lädt die Ausstellung das Publikum ein, darüber nachzudenken, wie Farbe und Bewegung unsere Wahrnehmung, unsere Gefühle und unsere Interaktionen mit der Welt prägen.

Das COLOURS International Dance Festival basiert auf dem Konzept von Eric Gauthier und wird von dem Theaterhaus Stuttgart veranstaltet. Seither hat es zahlreiche international gefeierte Tänzer und Choreografen der modernen Tanzszene begrüßt.

Eric Gauthier, ehemaliger Solist des Stuttgarter Balletts, hat sich als herausragender Tänzer, Choreograf und künstlerischer Leiter am Theaterhaus Stuttgart etabliert.

Seit der Spielzeit 2007/08 leitet er Gauthier Dance/Dance Company Theaterhaus Stuttgart, seit der Saison 2024/25 außerdem die Nachwuchs-Company Gauthier Dance JUNIORS/Theaterhaus Stuttgart. Er arbeitet mit einigen der weltweit einflussreichsten Choreografen zusammen und prägt damit maßgeblich die zeitgenössische Tanzlandschaft. Zudem ist Eric Gauthier seit Jahren ein leidenschaftlicher Kunstsammler.

EXOgallery
Silberburgstr. 145A
D-70176 Stuttgart

+49.711.2869.3011
art@exo-gallery.com
exo-gallery.com

Wed - Fr: 13:00 - 18:00
Sat: 15:00 - 18:00

Die EXOgallery, eine in Stuttgart ansässige Kunstgalerie, hat sich als Plattform für neokonzepuelle Kunst etabliert. Die Galerie setzt sich für innovative künstlerische Ausdrucksformen ein. Nach Kooperationen mit dem Stuttgarter Ballett und Steinway & Sons arbeitet die EXOgallery nun mit dem COLOURS International Dance Festival zusammen, erweitert die Grenzen des zeitgenössischen künstlerischen Diskurses und öffnet sich für interdisziplinäre kulturelle Projekte.

COLOURS x EXOgallery *The stage is yours!*

June 5 - July 26, 2025

[EN] EXOgallery and COLOURS International Dance Festival are thrilled to announce a group exhibition “The stage is yours!” curated by Eric Gauthier, artistic director of Gauthier Dance and COLOURS International Dance Festival.

As part of this renowned festival, Eric extends his stage beyond dance, welcoming leading voices in contemporary art to participate in a multidisciplinary exhibition of visual arts. This group show brings together artists from diverse cultures and backgrounds, exploring how different artistic practices engage with color as a universal language of expression.

Aligned with the broader theme of COLOURS International Dance Festival, “The stage is yours!” creates a dynamic dialogue between two art forms—where the energy of dance meets the depth of color in a powerful celebration of creativity, movement, and human expression. Through this synthesis, the exhibition invites audiences to reflect on how color and motion shape our perception, emotions, and interactions with the world.

Based on a concept by Eric Gauthier and produced by Theaterhaus Stuttgart, the Colours International Dance Festival has, since its inception, welcomed numerous internationally acclaimed dancers and choreographers from the modern dance scene.

A former soloist with the Stuttgart Ballet, Eric Gauthier has made his mark as a dancer, choreographer, and artistic director at Theaterhaus Stuttgart. He has helmed Gauthier Dance/Dance Company Theaterhaus Stuttgart since 2007/08 season and the young talent company Gauthier Dance JUNIORS/Theaterhaus Stuttgart since the 2024/25 season. The two companies collaborate with some of the world’s most influential choreographers, and have a significant impact on the contemporary dance scene. Eric Gauthier is a keen art collector since years.

EXOgallery, a Stuttgart-based art gallery have established a platform dedicated to neo-conceptual art and innovative artistic expressions. Having previously collaborated with Stuttgart Ballet and Steinway & Sons, EXOgallery now partners with Colours International Dance Festival, widens the horizons of current artistic discourse by opening up to multidisciplinary cultural endeavours.

EXOgallery
Silberburgstr. 145A
D-70176 Stuttgart

+49.711.2869.3011
art@exo-gallery.com
exo-gallery.com

Wed - Fr: 13:00 - 18:00
Sat: 15:00 - 18:00

COLOURS x EXOgallery *The stage is yours!*

June 5 - July 26, 2025

Ausstellende Künstler:innen

Cigdem Aky

(*1989 in München, lebt und arbeitet in Düsseldorf)

Susanne Bonowicz

(*1985 in Osnabrueck, lebt und arbeitet in Berlin)

Ryan Crotty

(*1977 in Auburn, NE, USA, lebt und arbeitet dort)

Timo Grimm

(*1990 in Hamburg, lebt und arbeitet dort)

CB Hoyo

(*1995 in Havana, Cuba, lebt und arbeitet in London, UK)

Michael Ornauer

(*1979 Vienna, lebt und arbeitet dort)

Valo Valentino

(*1987 in Mexico, lebt und arbeitet in Stuttgart)

Marina WitteMann

(*1984 in Moskau, lebt und arbeitet in Sankt Ingbert)

Marc Woehr

(*1973 in Heilbronn, lebt und arbeitet in Stuttgart)

Events:

5. Juni 19:00

Vernissage: Eric Gauthier und Ilona Keilich eröffnen die Show

5. Juli 18:00 (Einlass ab 17:30)

Performance: Gauthier Dance und Friends

26. Juli 18:00

Finissage: Konzert Eric Gauthier

Alle Events nur mit Voranmeldung über: EXO-gallery.com

EXOgallery
Silberburgstr. 145A
D-70176 Stuttgart

+49.711.2869.3011
art@exo-gallery.com
exo-gallery.com

Wed - Fr: 13:00 - 18:00
Sat: 15:00 - 18:00